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あ や と り

9月 20日、以前行っていた夏祭りを「福ふくまつり～待ってたよ!! みんなの秋まつり～」

と題して開催しました。 

泉乃会、林道美有紀様、職員のステージ、カラオケ大会などの催し物で盛り上がり、ゲームコ

ーナー、南砺家庭・地域医療センターによる健康相談がありました。沢山の方のご参加ありが

とうございました。 

9/11(月)福野中学校ボランティア委員会より 

利用者への温かいメッセージ付き 

うちわをいただきました！ 

 

福ふくまつり～待ってたよ!!みんなの秋まつり～ 

～待っていたよ!!みんなの秋まつり 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福ふくまつり 利用者様と家族様の沢山の笑顔がありました
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「歌がうまいで賞」授与！ 「すてきな歌声で賞」授与！ 
南砺家庭・地域医療センター 

清水洋介センター長の挨拶 

持ち上がってる～ 大きなさいころの目狙ってね 

久しぶりに家族写真 

お菓子 たくさん取ったよ♪ 

お菓子をおたまで 

何回すくえるかな？ 

カラオケ大会で 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

陽 風 

思い思いに飾りつけしたうちわを持って「福ふくまつり」に参加しました 

うちわ作り 

快 紀 

松風 

ぶどうやリンゴ 

季節の果物の貼り絵をしました。 

 

懐かしい昭和の時代 

皆で楽しい時間を過ごしました… 

 

懐かしい紙芝居に皆さん静かに見入っておられました。 

ほっとあっとなんと体操で気持ちよく体も動かしました！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

梨を凍らせてかき氷にしていただきました

喀痰吸引研修 

8月 24日に地域交流ホールで吸痰研修基礎編を行いました。 

DVD を見て吸引手順を確認した後、2 班に分かれ、実際に人形と吸引器を使い、吸痰時にお

ける留意点やポイントを確認しました。今回の研修で学んだことを生かし、吸痰実施時は安全

に行えるようにしたいと思います。 

 

恵和 

春清 
残暑の中、アイスクリームを食べました         

 
何を乗せようかな？ 

梨の香り？ 



ご寄付 

 

 

 

 

 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【物品】 車椅子 1     圖所 義臣様 

    

 

 紙おむつ 

紙パンツ等           匿名 

 

【寄付】 30万円        匿名 

社会福祉法人福寿会 

発 行   特別養護老人ホーム福寿園 

編 集   特養福寿園サービス向上委員会広報班 

電 話   0763-22-3556（代）、0763-22-5702 

ＦＡＸ     0763-22-7539 

ホームページ   http://fukuju.jp 

 

お誕生日おめでとうございます！ 
 

編集後記 

 3年ぶりに開催された富山祭りを始め、あ

ちこちでイベントが開催されています。施設

でもこれまでの夏祭りを 4年ぶりに「福ふ

くまつり～待ってたよ!!みんなの秋まつり

～」として、開催することが出来ました。 
コロナ前に戻りつつある今日ではあります

が、感染が収束している訳ではなく、インフ

ルエンザもいつもより早く流行しています。

感染予防しながら、イベントを楽しみたいと

思います。 

 


